

NICOLAIDES S.A.

Grupo de empresas con más de 70 años en Chile, en la Industria Nacional

Nos enfocamos en buscar las mejores tecnologías a nivel mundial, las que transferimos, adaptamos o bien desarrollamos, en conjunto con nuestros clientes, para solucionar sus diversos problemas y mejorar sus procesos productivos.

Para esto contamos dentro del grupo con 4 empresas especialistas:

Nicolaides Industrial

Destacado Proveedor de soluciones especializadas en áreas de monitoreo, control, y optimización de procesos industriales. Destacan sus soluciones para el monitoreo en línea de temperatura de equipos críticos, el monitoreo en línea de leyes de mineral sobre correa, el monitoreo de vibraciones en equipos rotatorios y monitoreo en línea de estabilidad de tanques de relaves entre otras tantas variables que el usuario desee monitorear."

Nicolaides Filtración

Cuenta con una vasta experiencia en desarrollo y uso de diferentes minerales no metálicos en Agricultura y Minería. Actualmente es proveedor soluciones en importantes Operaciones Mineras con:

1. Arcillas activadas para tratamiento de orgánico en planta de SX y otras aplicaciones mineras.
2. Diatomeas para distintos procesos de filtración o separación de líquidos y sólidos.
3. Diatomeas como desmoldante en plantas de fundición.
4. Carbón activado para tratamiento de gases y agua en procesos de mineral de Oro y otros.

Ecolife

Ecolife, se dedica a resolver las más variadas necesidades de sus clientes a través de la comercialización de productos y la entrega de servicios en el ámbito medioambiental para el control de olores y derrames, aportando las mejores tecnologías a nivel mundial con asistencia técnica.

Ecolife tiene un servicio integral, con profesionales con experiencia que te asesoran, y asisten, equipos automatizados para mitigar los olores y



NICOLAIDES

Creando Soluciones



medir gases, con soluciones tanto para control de olores aéreos con Ecosorb® y/o acuosos con Kurita KDO1100; con sistemas de telemetría, que facilitan al cliente el control y monitoreo remoto de su sistema de mitigación de olores. Además, de sistemas de cubiertas, biofiltros y filtros catalíticos.

Ecolife tiene a disposición una línea completa de absorbentes para derrames de hidrocarburos y otros químicos, como es la turba orgánica Sphag Sorb, paños y mangas absorbentes.

Te invitamos a conocer nuestros servicios, te apoyamos en solucionar la problemática de malos olores y control de derrames.

**Nicolaides Aguas**

Empresa enfocada en problemáticas de manejo hídrico de operaciones y desafíos mineros. Con un experimentado equipo profesional y con el apoyo de representaciones exclusivas de grandes marcas, ofrece soluciones únicas, como incremento en la tasa de recuperación de plantas de OI, estudios y aplazamiento de limpiezas químicas, recuperación y regeneración de membranas de OI, la optimización del consumo de agua en sistemas de Ósmosis Inversa, el servicio de cambio de membranas, la auditoría y monitoreo de sistemas hídricos, la evaluación de rendimiento y el suministro de resinas de intercambio iónico.

